



Waldorfinitiative Sonnenland

ZVR: 366437945

Ing. H. Sylvesterstraße 7
7000 Eisenstadt

Träger der Sonnenland Schule in Eisenstadt

- Gegründet im Frühjahr 2007 und gestartet im häuslichen Unterricht ist die Sonnenland Schule seit 2010 als Schule am heutigen Standort errichtet. Im Jahr 2014 wurde das Öffentlichkeitsrecht auf Dauer verliehen.
- Derzeit werden in acht Schulstufen etwa 80 SchülerInnen unterrichtet. Dazu sind 14 Lehrkräfte an der Schule angestellt. Durch die sehr geringen Förderungen sind die Lehrergehälter, Miete und Hauserhaltung von unseren Eltern zu tragen, die auch für alle Organisationsaufgaben mit dem Lehrerkollegium ehrenamtlich Sorge tragen.
- Die Gründung einer Oberstufe befindet sich in Vorbereitung.
- Für interessierte Eltern gibt es im Schuljahr sechs Info-Cafés und zwei Tage der offenen Klassentüren.
- Momentan erfreut sich die Sonnenland Schule einer starken Nachfrage. Die Klassenräume sind für ein weiteres Wachstum zu klein, sodass die räumliche Situation derzeit die größte Herausforderung darstellt. Wir sind auf der Suche nach einem neuen Schulgebäude.